
 

 

 

 

 

 

～生徒と保護者の皆様、地域の皆様へ～  
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サルビアの 燃えて二学期 始まりぬ    永田あき 

校長 星野 久美子 

夏休みを終え、学校に子どもたちが戻ってきました。今年は近年にない猛

暑で草木も元気がありません。暑さのために活動をする上で、様々な制約が

あった夏休みですが、学校便りではそのような状況の中でも、熱心に活動に

取り組んだみなさんの様子をお伝えしたいと思います。（次頁より） 

 

８月３０日、鶴見小学校で「鶴見区子ども会議」が開催されました。７月に末吉中学校で開催された末吉中

学校ブロックの横浜子ども会議を受け、鶴見区内の小中学校がいじめの未然防止について話し合いをしまし

た。末吉中学校から参加した生徒の感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【地域での末中生】 

９月になっても相変わらず気温が高く、熱帯夜が続きます。「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉があります

が、早く過ごしやすい陽気になってほしいと思います。 

今年は残暑が厳しかった敬老の日ですが、各ご家庭や地域でお年寄りのご長寿とご健康をお祝いされたこ

とと思います。本校吹奏楽部は、９月１７日（日）末吉地区センターで行われた、上末吉連合町内会の敬老の

集いに参加し、美空ひばりメドレー、弾厚作作品集など参加者のみなさんが懐かしく感じられる数々の曲を演

奏しました。最後にアンコールを頂き演奏した「上を向いて歩こう」では、足踏みをする人や体を揺らしてリ

ズムを取る人、小声で一緒に歌う人などと一緒になって音楽を楽しむことができました。７７歳以上の方が３

００名ほど参加された敬老の集いでしたが、音楽の楽しさを感じ、参加されたみなさんから元気をいただいた

時間を過ごすことができました。また来年もこの集いに参加されたみなさんと再会できることを願います。 

末吉中ブロックの横浜子ども会議では、いじめを未然に防止防ぐための各校の取組を発表しあ

いました。小学校と中学校では環境が違うため、話し合うことでそれぞれにとって新しい発見

があったと思います。その話し合いを踏まえて参加した鶴見区ブロックでの横浜子ども会議で

は、多くの小・中学校の発表を聞き、参考になるアイデアがありました。 例えば、様々なル

ールがある中学校の中で、自分たちにできる取組を精一杯行うという意見が印象的でした。 

 今回の横浜子ども会議で学んだアイデアを、ＳＰＰ(SUEYOSHI PEACE PROJECT)にも役立てま

す。ぜひ、活動へのご協力をよろしくお願いします。 


